



向陽

066-0057 千歳市若草5丁目一番地 28-2111

開校40周年記念

<学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和3年12月24日 発行

健康的で有意義な冬休みを!

校長 木谷 金吾

今年も残すところ1週間となりました。振り返ってみると、昨年に引き続き、新型コロナウイルスに翻弄された1年間でした。新しい変異株（デルタ株）の出現により、5月頃から感染が急速に拡大し、北海道も5月中旬と8月下旬に「緊急事態宣言」が出されました。この影響で様々な行事が延期や変更を余儀なくされました。

幸いなことに、本校は、感染拡大による学級閉鎖等の措置もなく、延期にこそなりましたが、開校40周年を記念する運動会も学習発表会も、保護者の方々の参観のもと無事に実施できたのは大きな喜びです。これも、日頃の健康観察をはじめ、ご家庭の感染症対策の徹底や学校へのご支援・ご協力のおかげと心より感謝申し上げます。

明日から冬休みが始まりますが、最近また新たな変異株（オミクロン株）が出現し、その感染の拡大が懸念されている状況です。このオミクロン株については、デルタ株よりも感染しやすいと考えられています。重症化の可能性やワクチンの有効性など、まだ特性が不明ではありますが、対策としては、3つの密を避ける、マスクを着用するなどの基本的な感染症対策をこれまで通りしっかりと続けることが大切と言われていますので、ご家庭においては、子どもたちの健康を守るため、引き続き、健康観察や感染症対策の徹底をお願いいたします。また、新型コロナウイルスだけではなく、例年、冬季を中心に流行する感染症であるインフルエンザやノロウイルスも、重症化すると甚大な健康被害をもたらしますので、十分にご注意願います。

さて、前回の「学校だより」で令和3年度の全国学力・学習状況調査の結果等についてお知らせしましたが、今年度の6年生は国語も算数も全国平均を上回る大変優秀な結果を収めました。ただ、学習状況調査では、この6年生でも「普段1時間以上勉強している」と答えた児童が52.8%にとどまっています。学校では「学年×10分+10分」の家庭学習を目標にしていますが、全校的にもこの目標を達成している児童は、非常に少ない状況です。また、読書についても、「全く読まない」と答えた6年生が33.3%いました。家庭学習の時間の少なさに加え、この読書量の少なさも全校的な課題となっています。もう一つ、「平日のテレビゲーム等の時間」について、「3時間以上」と答えた6年生は47.6%で、「1時間以上」では100%でした。これらの結果から考察すると、日常的に学習や読書をする時間以上に、テレビゲーム等に多くの時間を費やしている児童が多いという実態がうかがえます。これは6年生に限らず、全ての学年に共通している傾向と思われます。この冬休みは、ぜひ生活リズムを見直し、家庭学習や読書の時間を確保して習慣化する機会としていただくよう、よろしくお願い申し上げます。

終わりになりますが、今年も保護者の皆様には本校の教育活動に対し、たくさんのご協力・ご支援をいただきました。心より感謝申し上げますと共に、来年も変わらぬご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。健康的で充実した冬休みになることを願っております。よいお年をお迎えください。

第1回 PTA委員会開催



12/2の19:00より急なご案内で大変ご迷惑をおかけしましたが、約2年ぶりにPTA委員会を開催しました。お互いの顔を知ってもらうために体育館で行いました。学校長、PTA役員等の「今、このコロナが静まっている間を見過ごさず、やれることは少しでもやってみましょう。」という思いがきっかけです。各委員会で集まった会員の中で「代表」を決められるところは決めました。委員会によっては活動ができないところもありますが、少しずつ“できるところは、子どもたちのために活動していく”つもりです。ご協力お願い致します。



1月の行事予定

日	曜日	開校40周年記念 学校行事
1	土	元旦 学校閉庁日
2	日	学校閉庁日
3	月	学校閉庁日
4	火	学校閉庁日
5	水	
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	成人の日 給食費再振替日
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	転入児童受入
15	土	
16	日	
17	月	5時間授業(全学年) 放送ミニ集会 冬休み図書返却
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	学級文庫配置 SC来校
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	
27	木	向中オープンスクール(6年) 給食費振替日
28	金	後期委員会⑦
29	土	
30	日	
31	月	生活リズムチェック週間(～6日)

2回目の参観日・懇談会

ありがとうございました!!

先日、授業参加・懇談会が行われました。たくさんの方の保護者に足を運んでいただき、子供たちは張り切っていたと感じました。そして、いつも駐車場のマナーを守ってくださり、ありがとうございます。



明日から冬休みです



明日から冬休みが始まります。休み中は、子どもたちの生活リズムが崩れがちになります。計画的な毎日になるように声をかけてあげてください。特に心配なのが、“ゲーム等のし過ぎ”です。ご家庭で「何時間以内」などの約束がなく、または守らずに、何時間も続けると悪影響がでてきます。ゲーム以外に楽しさを見いだせず、どこにも行こうとせず、そしてイライラし始めます。社会問題にもなっています。しっかり歯止めを!

開校40周年記念 第40回 卒業証書授与式 について

現時点では、同居家族4名まで参加、来賓・在校生なしの形で挙行する予定としております。あくまで現時点での予定ですので、今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、変更する可能性もございます。何卒ご了承下さい。



いじめシンポジウムのお知らせ

いじめなどの問題を考える機会として、安川雅史氏の講演動画を配信しています。ぜひご家族でご覧ください。

○講演タイトル
ネットいじめ、ネットトラブルの最新事例とその対処法

○配信期間
11/27～1/26

○URL
<https://vimeo.com/646079765/53673330be>

